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Hasil Wawancara : 

Agen BRILink 

Nama Pertanyaan Jawaban 

 

 

 

 

 

Ibu Siti Nungirah 

(Agen BRILink 

Alif Cell) 

Strategi apa yang anda 

lakukan untuk menarik 

pelanggan agar mau 

bertransaksi di BRILink 

dalam rangka untuk 

meningkatkan inklusi 

keuangan ? 

Strategi yang saya lakukan 

yang pertama itu meningkatkan 

pelayanan kepada masyarakat 

yang bertansaksi di sini. Selain 

itu saya juga memberikan 

biaya administrasi yang tidak 

terlalu mahal. 

 

Berapakah yang 

melakukan transaksi di 

BRILink per hari ? 

Biasa dalam perhari mencapai 

50 orang yang melakukan 

transaksi, tapi pernah juga 

mencapai 100 orang.  

 

Apakah selama menjadi 

Agen BRILink pernah 

mengalami kerugian ? 

Kalau di sini Alhamdulillah 

belum pernah.  

 

 

 

 

 

 

Slamet 

(Agen BRILink 

Semar Cell) 

Strategi apa yang anda 

lakukan untuk menarik 

pelanggan agar mau 

bertransaksi di BRILink 

dalam rangka untuk 

meningkatkan inklusi 

keuangan ? 

Langkah-langkah yang saya 

gunakan supaya masyarakat 

mau bertransaksi di sini yang 

paling utama itu bagaimana 

cara saya melayani nasabah. 

Saya harus melayani dengan 

cara yang terbik sama seperti 

pelayanan yang ada di bank.  

 

Berapakah yang 

melakukan transaksi di 

BRILink per hari ? 

Per hari biasanya mencapai 

160 transaksi.  

Apakah selama menjadi 

Agen BRILink pernah 

mengalami kerugian ? 

Alhamdulillah belum pernah. 

 

 

 

 

 

 

Susi Susanti 

(Agen 

BRILink Kikan 

Jaya) 

Strategi apa yang anda 

lakukan untuk menarik 

pelanggan agar mau 

bertransaksi di BRILink 

dalam rangka untuk 

meningkatkan inklusi 

keuangan ? 

Pelayanan kepada masyarakat 

harus di perbaiki seperti 

menyambut dengan senyuman 

kemudian apabila ada yang 

bertanya tentang produk-

produk BRILink kita harus 

jelaskan sampai betul-betul 

mengerti. 

 

 

Apakah masih banyak 

masyarakat yang belum 

mengetahui tentang 

produk-produk BRILink ? 

Iya sampai saat ini masih 

banyak yang belum 

mengetahui fungsi dari 

BRILink ini apa, dan 

kebanyakan itu orang yang 

sudah tua. Pernah ada yang ke 

sini hanya menanyakan fungsi 

dari BRILink ini apa.  

 

Berapa biaya administrasi 

yang anda tetapkan di 

BRILink ini? 

Kalau melakukan transaksi di 

bawah 10 juta dengan bank 

yang sama biayanya itu 5 ribu 

rupiah.  

 

Berapakah yang Biasa dalam sehari mencapai 
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melakukan transaksi di 

BRILink per hari ? 

20 orang yang bertransaksi dan 

yang paling banyak itu orang 

yang melakukan tarik tunai.  

 

Apakah selama menjadi 

Agen BRILink pernah 

mengalami kerugian ? 

Pernah satu kali mengalami 

kerugian yaitu salah transfer.  

 

 

 

 

 

Bapak Baso 

(Agen 

BRILink Amalia 

Cell) 

Strategi apa yang anda 

lakukan untuk menarik 

pelanggan agar mau 

bertransaksi di BRILink 

dalam rangka untuk 

meningkatkan inklusi 

keuangan ? 

Memperbaiki pelayanan, 

memberikan tarif yang tidak 

terlalu mahal dan melakukan 

promosi kepada masyarakat 

dengan cara manual yaitu dari 

mulut ke mulut.  

Berapakah yang 

melakukan transaksi di 

BRILink per hari ? 

Perhari biasanya mencapai 40-

50 orang. 

Apakah selama menjadi 

Agen BRILink pernah 

mengalami kerugian ? 

Saya pernah salah transfer dan 

nominalnya itu mencapai 5 

juta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Elis 

Prayanti (Agen 

BRILink Java) 

Strategi apa yang anda 

lakukan untuk menarik 

pelanggan agar mau 

bertransaksi di BRILink 

dalam rangka untuk 

meningkatkan inklusi 

keuangan ? 

Strategi yang paling utama itu 

meningkatkan pelayanan 

kepada masyarakat. Kemudian 

memberikan biaya administrasi 

yang tidak terlalu mahal 

supaya masyarakat tidak 

terbebani. 

 

Berapakah yang 

melakukan transaksi di 

BRILink per hari ? 

Biasanya mencapai 50 orang 

dalam sehari.  

Apakah selama menjadi 

Agen BRILink pernah 

mengalami kerugian ? 

Selama menjadi agen saya 

pernah satu kali hampir 

mengalami kerugian besar. 

Pernah ada yang mau menarik 

10 juta tapi yang saya tulis 1 

juta, jadi saya kasih ke nasabah 

10 juta sedangkan yang masuk 

di rekening saya hanya 1 juta 

saja. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jarwin 

(Agen BRILink 

Jarwin) 

Strategi apa yang anda 

lakukan untuk menarik 

pelanggan agar mau 

bertransaksi di BRILink 

dalam rangka untuk 

meningkatkan inklusi 

keuangan ? 

Memberikan biaya administrasi 

yang murah, meningkatkan 

pelayanan kepada masyarakat, 

serta memberikan kenyamanan 

bagi masyarakat yang 

melakukan transaksi.  

Berapakah yang 

melakukan transaksi di 

BRILink per hari ? 

Biasanya perhari mencapai 100 

sampai 200 orang, dan mereka 

bisa menarik di sini sampai 80 

juta.  

 

Apakah masih banyak 

masyarakat yang belum 

mengetahui tentang 

produk-produk BRILink ? 

Sebenarnya masih banyak 

masyarakat di sini yang belum 

mengetahui fungsi dari 

BRILink ini apa, ada yang 

hanya mengira di BRILink 

hanya bisa untuk transfer dan 
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tarik tunai saja, dan yang 

menjadi kendala banyak yang 

gengsi untuk bertanya jadi 

pengetahuan mereka sampai di 

situ-situ saja.  

 

Apakah selama menjadi 

Agen BRILink pernah 

mengalami kerugian ? 

Iya pernah, saya pernah salah 

transfer.  

Masyarakat Kecamatan Konda 

Nama Pertanyaan Jawaban 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Risdayani 

Keuntungan apa saja yang 

anda peroleh dengan 

adanya BRILink di 

Kecamatan Konda ? 

 

 

 

 

Banyak sekali keuntungan 

yang saya rasakan dengan 

hadirnya BRILink di 

Kecamatan Konda ini. 

Biasanya kalau saya mau 

menarik uang saya harus ke 

ATM yang jaraknya cukup 

jauh dari sini, tetapi semenjak 

adanya BRILink cukup 

menempuh jarak kurang lebih 

50 meter dari rumah saya 

sudah bisa melakukan transaksi 

syang sama seperti d bank.  

 

Menurut anda bagaiamana 

pelayanan agen BRILink ? 

Pelayanannya sudah cukup 

baik menurut saya.  

 

Apakah anda telah 

mengetahui produk-

produk dari BRILink ? 

Awalnya saya kurang paham 

sama produknya, tetapi ada 

spanduk yang di pajang di 

depan BRILink tentang produk 

dari BRILink jadi cukup di 

baca saja saya sudah paham. 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Abdul Rahman 

Keuntungan apa saja yang 

anda peroleh dengan 

adanya BRILink di 

Kecamatan Konda ? 

 

 

 

 

Dulu sebelum adanya BRILink 

kalau saya mau membayar 

cicilan motor saya harus ke 

tempatnya langsung dan biasa 

mengantri cukup lama. Tapi 

semenjak saya tau kalau bisa 

membayar cicilan di BRILink 

sekarang kalau membayar 

selalunya di BRILink.  

 

Menurut anda bagaiamana 

pelayanan agen BRILink ? 

Pelayanannya cukup baik, 

agennya juga ramah pada saat 

melayani orang yang 

bertransaksi.  

 

Apakah anda telah 

mengetahui produk-

produk dari BRILink ? 

Iya, saya sudah mengetahui.  

 

 

 

 

 

 

 

Keuntungan apa saja yang 

anda peroleh dengan 

adanya BRILink di 

Kecamatan Konda ? 

 

 

 

Dengan adanya BRILink kita 

tidak perlu lagi ke bank dan 

mengantri lama, cukup kita ke 

BRILink saja kalau mau 

transaksi menurut saya itu 

sangat memudahkan.  
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Ardiansyah  

Menurut anda bagaiamana 

pelayanan agen BRILink ? 

Pelayanan yang di berikan oleh 

para agen BRILink sudah 

hampir sama seperti pelayanan 

di bank, kita di sambut dengan 

senyum dan ramah jadi enak 

kita melakukan transaksi.   

  

Apakah anda telah 

mengetahui produk-

produk dari BRILink ? 

Awalnya saya kurang paham 

sama produk-produk BRILink, 

tapi agen BRILink pernah 

menjelaskan apa saja produk-

produknya jadi sekarang kita 

sudah tau semua.   

 

 

 

 

 

 

 

 

Hariani 

  

Keuntungan apa saja yang 

anda peroleh dengan 

adanya BRILink di 

Kecamatan Konda ? 

 

 

 

 

Memudahkan kita untuk 

bertransaksi, apalagi di Konda 

ini kan sudah lumayan banyak 

agen BRILink jadi kalaukita 

mau melakukan transaksi tidak 

perlu lagi jauh-jauh ke bank. 

Selain itu pelayanan di 

BRILink juga sangat cepat.  

 

Menurut anda bagaiamana 

pelayanan agen BRILink ? 

Pelayanan yang di berikan oleh 

agen BRILink sudah sangat 

baik. Bahkan pernah saya 

menarik dengan nominal 100 

ribu agen tidak memberikan 

biaya admin. Ini yang 

membuat saya tertarik untuk 

terus bertransaksi di 

BRILinkya, dan saya harap 

semua agen BRILink juga 

bersikap seperti itu jadi kita 

nasabah ma uterus menerus 

bertransaksi di BRILink.  

 

Apakah anda telah 

mengetahui produk-

produk dari BRILink ? 

Awalnya saya belum 

mengetahui, tapi setelah agen 

BRILink menjelaskan sekarang 

saya sudah tahu.  

 

 

 

 

Dewi 

Widoningrum 

Keuntungan apa saja yang 

anda peroleh dengan 

adanya BRILink di 

Kecamatan Konda ? 

 

 

 

 

Dengan adanya BRILink di 

Kecamatan Konda ini sangat 

memudahkan saya untuk 

melakukan transaksi keuangan, 

dan juga kalau saya mau 

menyimpan uang di ATM tidak 

perlu lagi saya jauh-jauh ke 

bank, saya cukup ke BRILink 

saja. 

 

Menurut anda bagaiamana 

pelayanan agen BRILink ? 

Menurut saya pelayanan agen 

di BRILink sudah hampir 

memuaskan. 

  

Apakah anda telah 

mengetahui produk-

produk dari BRILink ? 

Sejauh ini saya sudah 

mengetahui produk-produk 

dari BRILink. 
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Nur 

Wahyuningsih 

Keuntungan apa saja yang 

anda peroleh dengan 

adanya BRILink di 

Kecamatan Konda ? 

 

 

 

 

Keuntungan yang saya rasakan 

dengan adanya BRILink di 

kecamatan konda ini sangat 

banyak, saya merasa sangat 

terbantu dengan adanya 

BRILink ini. Intinya sangat 

memudahkan saya untuk 

melakukan transaksi keuangan. 

 

Menurut anda bagaiamana 

pelayanan agen BRILink ? 

Menurut saya pelayanan yang 

di lakukan agen BRILink 

sudah cukup baik. Mereka 

melayani dengan sopan, 

setidaknya hampir samalah 

dengan pelayanan di bank. 

Apakah anda telah 

mengetahui produk-

produk dari BRILink ? 

Iya saya sudah mengetahui.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dokumentasi Wawancara Dengan Agen BRILink dan Masyarakat Kecamatan 

Konda 
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Wawancara bersama Ibu Siti Nungirah agen BRILink Alif Cell pada hari Senin, 22 

Maret 2021 

 

Wawancara bersama Slamet agen BRILink Semar Cell pada hari Senin, 22 Maret 

2021 
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Wawancara bersama Susi Susanti  agen BRILink Kikan Jaya pada hari Senin, 22 

Maret 2021 

 

Wawancara bersama Bapak Baso, agen BRILink Amalia Cell pada hari Selasa, 23 

Maret 2021 

 

 

 

 

Wawancara bersama Elis Prayanti agen BRILink Java pada hari Selasa, 23 Maret 

2021 
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Wawancara bersama Bapak Jarwin agen BRILink Jarwin pada hari Rabu, 24 Maret  

 2021  

 

 

Wawancara bersama Risdayani salah satu masyarakat Kecamatan Konda yang biasa 

bertransaksi di BRILink pada hari Kamis, 25 Maret 20201 
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Wawancara bersama Ibu Hariani salah satu masyarakat Kecamatan Konda yang 

biasa bertransaksi di BRILink pada hari Kamis, 25 Maret 2021 

 

 

Wawancara bersama Abdul Rahman salah satu masyarakat Kecamatan Konda yang 

biasa bertransaksi di BRILink pada hari Kamis, 25 Maret 2021 

 

Wawancara bersama Ardiansyah salah satu masyarakat Kecamatan Konda yang biasa 

bertransaksi di BRILink pada hari Kamis, 25 Maret 2021 
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Wawancara bersama Dewi Widoningrum salah satu masyarakat Kecamatan Konda 

yang biasa bertransaksi di BRILink pada hari Sabtu, 12 Juni 2021. 

 

Wawancara bersama Nur Wahyuningsih salah satu masyarakat Kecamatan Konda 

yang biasa bertransaksi di BRILink pada hari Minggu, 13 Juni 2021.  



86 
 



87 
 



88 
 



89 
 



90 
 



91 
 



92 
 

  



93 
 

DAFTAR RIWAYAT HIDUP 

 

Irda  Nurkhasanah, beralamat di Desa Cialam Jaya, Kecamatan Konda, 

Kabupaten Konawe Selatan. Dilahirkan di Kabupaten Sinjai, 

pada tanggal 30 Juni 1999. Anak pertama dari 4 bersaudara, 

pasangan dari Bapak Muh. Hatta dan Ibu Arni. Peneliti 

menyelesaikan pendidikan Sekolah Dasar di SDN 2 Cialam Jaya 

pada tahun 2011. Kemudian melanjutkan Sekolah Menengah 

Pertama di SMPN 30 Konsel dan lulus pada tahun 2014. Dan selanjutnya 

melanjutkan pendidikan Sekolah Menengah Atas di MAN 1 Konsel dan lulus pada 

tahun 2017. Kemudian di tahun yang sama melanjutkan pendidikan di IAIN 

Kendari tepatnya pada Fakultas  Ekonomi  dan Bisnis Islam Program Studi 

Perbankan Syariah.  

 

 

 


